

Nombre del Alumno: Jesús Alexander Gómez Morales

Nombre del tema: Necesidades y demandas de
Salud y comunidades

Parcial: 1

Nombre de la Facultad: Salud Pública

Nombre del Profesor: María Cecilia Zamorano
Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería
Grupo "B"

Cuatrimestre: Tercer cuatrimestre

ENSAYO

Necesidades y Demandas de salud de las familias y Comunidades

INTRODUCCIÓN

El rápido avance tecnológico y los constantes cambios sociales expone la era de la globalización, traen consigo transformaciones en los ámbitos político, económico y social, estos imponen nuevos retos a la profesión de enfermería, llevándola a transformar el enfoque en el cuidado, pasando por un sistema de cuidados orientado principalmente a la enfermedad, hacia otro que resalta la prevención y acerca de los servicios de salud hacia la comunidad.

DESARROLLO

Existe una fórmula para estimar la proporción en una población con una prevalencia absoluta, se definió como un análisis a las familias asumiendo que el 50% de las familias solicitan servicios una o más veces al año. La selección de estas familias se llevó a cabo mediante un muestreo probabilístico. Se diseñó un cuestionario denominado Diagnóstico de Salud de la familia, se incluyeron 8 dimensiones:

- 1: La estructura familiar
- 2: La función de la familia
- 3: Los recursos familiares

4= Los riesgos individuales y familiares

5= Variables relacionadas con los programas preventivos y las condiciones actuales de salud

6= La accesibilidad geográfica de los programas de salud

7= La accesibilidad y disponibilidad de recursos humanos y físicos.

8= La satisfacción sobre el trato

La evaluación de las necesidades de salud ha abordado diferentes enfoques, como la visión del Prestador, tanto el usuario como de los servicios o a través de los análisis de la demanda. El presente cuestionario intenta evaluar las necesidades de la salud mediante un diagnóstico de la salud de la familia, este diagnóstico puede ser útil para identificar las necesidades de salud en la población de manera más específica.

Conclusión

A partir de la comprensión del cuidado enfermero como actividad humana que va más allá de la enfermedad, con un proceso biológico, social, psicológico, económico y ambiental que lo condicionan, se tuvo como elemento destacante para el cuidado hacia un enfoque preventivo, se valora el cuidado a la comunidad para desarrollar acciones de salud de amplio alcance que llegue a un mayor número de población en menor tiempo posible.